

クリプトン!

36期生学年通信

2022.7.14 第63号



答案返却終わりました

本日、すべての教科の答案を返却しました。出来はどうでしたか？

○めっちゃがんばって、結果もよかった人

→よかったですね!!よくがんばりました。その努力の方法は間違っていないということです。次の考査もその努力を継続しましょう。

○あんまり努力しなかったけど、結果はよかった人

→「努力しなかった」という自己評価は正しいのでしょうか?「まだまだなんですよ・・・」という言葉は確かに便利です。謙虚だし、でも、あなたの努力を客観的に評価してみましょう。客観的に振り返って「やっぱりしっかり頑張ってたかも??」と思えるのであればOKです。そうでないのであれば、「努力しないのに結果が残せる」のだから、「努力したらもっとよい結果になる」のでは??夏休みから頑張ってくださいね!!

○めっちゃがんばったのに、結果がよくなかった人

→努力の仕方に問題があるのかも。「やり方を変える」という勇気も必要かも??あとは、「頑張り始めた時期」を見直しましょう。前日に頑張ったのでは結果が出なくても当然かもしれませんよ。考査勉強になってから始めるのではなく、日ごろの授業を大切にしてみることが大事だよ。明日からの授業で意識してみましょう。

○努力しなかったし、結果もよくなかった人

→当然の結果です。まずは、日々の授業を大切にるところから始めましょう。明日からの授業態度を早速改めてください。あなた自身を変えられるのは、あなた自身です。試験1週間前になって慌てるのではなく、日々の授業の受け方など、変えられることをどんどん変えていきましょう。

前回の学年通信でもお伝えしていますが、大切なことは・・・

○学校のルールを守って生活すること

○どんな小さなことでも真剣に取り組むこと

○学校生活の基本は授業。授業を大切に考査で結果を残すこと

修学旅行に向けて

昨日、修学旅行委員会を開きました。初日の夜に全体レクを行う予定です。各クラスから出ている修学旅行委員のメンバーから説明があると思います。よく聞いて、積極的に盛り上げてくれる人が出てくれることを期待しています。

修学旅行は楽しみですが、不安なのは新型コロナウイルス感染症の急拡大の状況です。日ごろからしっかり感染対策を行って、みんなで気をつけましょう。

当面予定について ※7・8月中は食堂は休業です

7月15日(金) 金1256

7月19日(火) 月56+LHR2時間(人権関係・進路関係)

7月20日(水) 終業式

7月23日(土) 保護者対象修学旅行説明会

8月23日(火) 始業式(始業式・火56・LHRです)

新型コロナウイルス関係のお願い

日常的に基本的な感染対策を十分にしてもらうことは前提としますが、一方で、熱中症にならないようにも配慮をしてください。

万が一、あなた自身がPCR検査を受検したなどことがあれば、まずは学校のHPの入力フォーム(欠席用の入力フォームバナーのさらに下の方にある赤みがかったバナー)へ入力してください。学年主任などに連絡がいきます。そこから学年主任が担任より連絡がありますので、その際に詳細な状況を教えてください。

また、濃厚接触者に認定された場合なども同様の対応をしてください。お願いします。

残り少ない1学期、大切に過ごしてくださいね。